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Подготовка к учебному году 
началась с проверки

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

В Королёве прошёл традици-
онный объезд. На этот раз те-
мой выезда стала подготовка 
к следующему учебному году.

Несмотря на то что выпуск-
ные вечера только заверши-
лись, до нового учебного года 
остаётся всего два месяца. По 
инициативе Главы города Алек-
сандра Ходырева было решено 
уже сейчас начать проверку 
подготовки учебных заведений 
к 1 сентября.

По данным Комитета обра-
зования на сегодняшний день 
состояние около 70% город-
ских школ не отвечает всем не-
обходимым требованиям. Сре-
ди главных недочётов значатся 
— протекающие кровли, необ-
ходимость замены инженерных 
сетей и электросетей, а также 
отсутствие или неудовлетво-
рительное состояние спортив-
ных площадок на пришкольных 
территориях. 

Как заметил руководитель 
Администрации города Юрий 
Копцик, школа должна быть 
не только местом, где полу-
чают образование, но и цен-
тром досуга для молодёжи. С 

этой целью на территориях 
школ должны быть оборудо-
ваны современные спортив-
ные площадки для всех жела-
ющих ребят.

В рамках проверки Юрий 
Анатольевич вместе с замести-
телем руководителя Админи-
страции Викторией Королевой, 
первым заместителем предсе-
дателя городского Совета де-
путатов Дмитрием Денисовым 
и председателем Комитета об-
разования Ириной Ваврик по-
сетили школу №16, которая 
располагается на улице Сакко 
и Ванцетти.

В школе, построенной в 70-е 
годы прошлого века, ни разу(!) 
не проводился капитальный 
ремонт. Из-за этого учрежде-
ние находится в плачевном со-
стоянии. Внешнее покрытие 
фасада здания облупилось, де-
ревянные рамы окон почер-
нели. Всё это, вкупе с ямами 
в асфальтовом покрытии на 
школьной территории и небла-
гоустроенной спортивной пло-
щадкой, которая заросла тра-
вой, представляет ужасающую 
картину.

Внутри состояние школы не 
сильно отличается от её внеш-
него вида — протекающая кры-

ша, приведшая к заливу неко-
торых помещений; отсутствие 
в туалетах и раздевалках горя-
чей воды и света. Особое вни-
мание проверяющие обратили 
на спортивный зал и столовую. 
В зале для уроков физкультуры 
также протекает крыша, кро-
ме того, постелен травмоопас-
ный деревянный пол. В столо-
вой ситуация лучше, но нарека-
ния вызвала работа кухни, где 
очень тесно, нет разделения на 
зоны готовки, находятся посто-
ронние предметы. 

Также в ходе проверки бы-
ло обнаружено, что кухня 
продолжает работу летом, не-
смотря на законодательный 
запрет. Это связано с тем, что 
на территории здания школы 
располагаются два коммер-
ческих учреждения, за мини-
мальную плату арендующие 
площади — спортивный клуб и 
детское дошкольное учрежде-
ние. На кухне готовят еду для 
воспитанников данных орга-
низаций.

Сдача помещений школы 
в аренду, а это более 350 ква-
дратных метров, стало, по сло-
вам её директора, возможным 
из-за того, что она не пользует-
ся популярностью у учащихся и 
их родителей. При плановой за-
грузке в 800 мест в школе обу-
чается лишь 506 детей.

— Проверка выявила мас-
су проблем, — прокомменти-
ровал ситуацию Юрий Коп-
цик. — Например, неумение 
охраны реагировать в случае 
экстренных ситуаций. Так-
же школа требует незамед-
лительного ремонта. На его 
проведение будет выделено 
50 миллионов рублей, в бли-
жайшее время начнутся ра-
боты по ремонту кровли и ин-
женерных сетей.

В дальнейшем проверки об-
разовательных учреждений го-
рода продолжатся. 

Благоустройство

Новая детская площадка
на улице Строителей
АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

Ещё одна современ-
ная детская пло-
щадка появилась в 
Королёве. Её соору-
дили в рамках про-
граммы комплекс-
ного благоустрой-
ства дворовых тер-
риторий на улице 
Строителей между 
домами 5 и 11. 

Площадка располо-
жена на территории, 
где раньше находились 
незаконно установлен-
ные гаражи-ракушки. 
На почту Главы города 
поступили обращения 
жителей, жалующих-
ся на антисанитарию 
и грязь, а также отсут-
ствие безопасного места для отдыха и игр детей. 

Александр Ходырев лично распорядился выпол-
нить комплексное благоустройство по данному адре-
су в самые сжатые сроки. В настоящее время детские 
игровые элементы установлены, также завершены ра-
боты по устройству безопасного резинового покрытия. 

Напомним, что в 2014 году в Королёве было 
установлено 17 детских игровых комплексов, а 
в 2015-м запланировано обустройство ещё 30. 
Полностью же работы по комплексному благо-
устройству дворовых территорий, включая мон-
таж новых детских игровых комплексов, завер-
шатся до октября текущего года.

Инфраструктура

В Королёве все пожарные 
гидранты приведены в порядок

На очередном оператив-
ном совещании городской 
Администрации сообщили 
о проверке состояния по-
жарных ги-
дрантов.

На балансе и 
обслуживании 
ОАО «Водо-
канал» нахо-
дится 1015 ги-
дрантов. В рам-
ках поручения Главы 
города были провере-
ны исправность лю-
ков и крышек водо-
проводных колодцев, 
наличие воды, герме-
тичность клапанов, 
работа гидрантов с 
установкой пожарной 
колонки и пропускная 
способность (расход 
воды), лёгкость от-
крывания и закры-
тия клапанов. 

В результате про-
верки было выявлено 102 не-

исправности. На сегодняш-
ний день все пожарные ги-
дранты находятся в исправ-

ном состоянии.
Также в ходе про-

верки были исследова-
ны пять противопожар-
ных водоёмов на терри-
тории города, которые 
входят в комплекс со-
оружений пожарного 

водоснабжения и пред-
назначены для наружного 
пожаротушения в экстрен-

ных случаях.
Глава г. о. Королёв Алек-

сандр Ходырев поблагода-
рил руководство ОАО «Во-
доканал» за оперативно 
проделанную работу и по-
ручил согласовать пред-
ставленный отчёт с МЧС, а 
также провести детальный 
анализ соответствия нали-
чия гидрантов и реальной 
потребности в них в случае 
чрезвычайной ситуации.
Отдел информационной политики

Администрации г. о. Королёв

Решить проблемы
ИРИНА КРОТОВА

В городской Администра-
ции прошло первое засе-
дание Координационного 
совета по вопросам ЖКХ, 
благоустройства и градо-
строительства.

В совещании, которое 
проводил руководитель го-
родской Администрации 
Юрий Копцик, приняли уча-
стие заместители сити-ме-
неждера по вышеупомяну-
тым вопросам, представите-
ли управляющих компаний, 
ТСЖ и ЖСК, депутаты город-
ского Совета, члены город-
ской Общественной пала-
ты, а также неравнодушные 
жители и активисты-обще-
ственники.

Необходимо напомнить, 
что Совет создан по иници-
ативе Главы города Алексан-
дра Ходырева и призван по-
могать решать вопросы «на 
местах», если есть возмож-
ность не переадресовывать 
их в различные службы. Сре-
ди основных задач: рассмо-
трение проблемных вопро-
сов и решение их в рамках 
Совета, поддержание об-
ратной связи с жителями го-
рода, их непосредственное 
участие в обсуждениях и вы-
работке тех или иных реше-
ний. Такую задачу Глава го-
рода, по словам Юрия Коп-
цика, обозначил как одну из 
основных:

— С годами количество 
острых вопросов относитель-
но ЖКХ, благоустройства  и 
градостроительства только 
увеличивается, они актуальны 
и востребованы для общества. 
Для того чтобы их решить, 
нужно принять соответствую-
щие нормативные акты. Раз-
работать таковые мы сможем, 
если будет налажена связь с 
жителями, взаимодействие с 
ними. Вместе мы сможем най-
ти оптимальный выход из зло-
бодневных ситуаций.

Юрий Анатольевич под-
черкнул, что для организации 
высокоэффективной законо-
творческой, правопримени-
тельной и хозяйственной де-
ятельности необходимо слы-
шать и учитывать мнения жи-
телей. Вынесенные Советом 
решения будут нести реко-
мендательный характер, но 
самые рациональные из них 
будут приняты к исполнению 
безотлагательно. Вопросы бу-
дут решаться при помощи го-
лосования.

В связи с тем, что засе-
дание Совета проводилось 
в первый раз, оно имело оз-
накомительно-организаци-
онный характер. Был, в част-
ности, рассмотрен такой во-
прос, как периодичность сбо-
ра Совета.  Решено проводить 
собрания один раз в квартал. 
Рабочие группы будут соби-
раться не реже одного раза 
в месяц, а именно в первую 
пятницу каждого месяца в 
14.00. Принято решение о соз-
дании комитетов и рабочих 
групп, которые будут отве-
чать за разные сферы обсуж-
дения. Так,  планируется соз-
дать группы по транспортной 
системе и дорожному хозяй-
ству, по общему благоустрой-
ству и ЖКХ, градостроитель-
ный блок. 

Юрий Копцик поручил до 
конца текущего месяца ут-
вердить состав Координаци-
онного совета и состав рабо-
чих групп. Он также заметил, 
что подать заявку для участия 
в Совете сможет любой за-
интересованный житель. Для 
этого нужно прислать письмо 
в электронном виде на почту 
первого заместителя руково-
дителя Администрации по во-
просам ЖКХ Олега Даниленко 
(danilenko@korolev.ru) или по-
дать заявление в письменном 
виде в МФЦ.

В завершении Юрий Коп-
цик ответил на вопросы жи-
телей и пообещал взять их на 
контроль. 
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